
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

L’évangile de ce dimanche fait partie du 

discours de Jésus aux Apôtres envoyés en 

mission pour annoncer la Bonne Nouvelle. 

Ce sont des instructions, des 

recommandations et des encouragements 

que Jésus donne à ses disciples car leur 

mission est importante et difficile. La 

mission de l’Apôtre c’est le service, la 

charité, le soin d’autrui, dans la modestie 

et la joie. Jésus leur dit : « Celui qui 

donnera à boire, même un simple verre 

d’eau fraîche, à l’un de ces petits, il ne 

perdra pas sa récompense. »  Pour réussir 

cette mission, il faut dire « oui » à Jésus, 

s’engager totalement à ses côtés. Jésus 

nous appelle à une vie nouvelle comme il a 

appelé ses apôtres. Et dans notre vie au 

quotidien, les actes d’amour, de 

générosité, même les plus petits, font de 

nous de véritables disciples du Christ. Bon 

Dimanche à chacune et chacun de vous  

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 2 juillet 2023 

 

Bonjour à vous tous et bon dimanche. En ce premier dimanche de juillet, notre évangile fait 

entendre les recommandations de Jésus à ses disciples. Le père Bogdan nous fera méditer ce 

message du Christ. Nous prierons les uns pour les autres, et pour ceux qui en ont le plus besoin. 

A bientôt dans vos maisons. Restons unis par le cœur et la prière. Fraternellement.            

L’équipe du S.E.M. 

 

 

 

 

 

 

 

Sûrs de ton Amour, Seigneur, nous Te prions 

Pour tous les hommes, spécialement les plus « petits » ; 

Pour tous les jeunes en cette fin d’année scolaire, 

Qu’ils puissent s’orienter dans des voies qui leur permettront de s’accomplir 

 

 

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres : « Celui 

qui aime son père ou sa mère plus que moi 

n’est pas digne de moi ; celui qui aime son fils ou sa 

fille plus que moi n’est pas digne de moi ; 

celui qui ne prend pas sa croix et ne me suit pas 

n’est pas digne de moi. Qui vous accueille 

m’accueille ; et qui m’accueille accueille Celui qui m’a 

envoyé. Qui accueille un prophète en sa qualité de 

prophète recevra une récompense de prophète ; 

qui accueille un homme juste en sa qualité de juste 

recevra une récompense de juste. Et celui qui 

donnera à boire, même un simple verre d’eau 

fraîche, à l’un de ces petits en sa qualité de 

disciple, amen, je vous le dis : non il ne perdra pas 

sa récompense ».                             

Acclamons la Parole de Dieu 


